



Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

10 Pièces

311 m²

Réf. CA9-751

3 950 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous ne pourrez qu'être séduit par cette villa provençale de caractère située dans le domaine fermé et sécurisé du Saut du Loup à Sainte Maxime, dans le Golfe de Saint Tropez. Avec ses 311 mètres carrés, cette propriété offre un cadre de vie exclusif et repose sur un terrain de 1.5 hectares. Les 7 chambres confortables disposent de 6 salles de bains réparties sur deux étages. S'ajoute également un studio indépendant, une buanderie, un cellier, une cave à vin, et un double garage. Une très belle piscine avec jacuzzi vient compléter ce bien, disposant également d'un terrain de tennis, ajoutant une ...

You can only be seduced by this Provençal villa of character located in the closed and secure domain of Saut du Loup in Sainte Maxime, in the Gulf of Saint Tropez. With its 311 square meters, this property offers an exclusive living environment and sits on 1.5 hectares of land. The 7 comfortable bedrooms have 6 bathrooms spread over two floors. There is also an independent studio, a laundry room, a cellar, a wine cellar, and a double garage. A very beautiful swimming pool with jacuzzi completes this property, also having a tennis court, adding an extra dimension to this exceptional property. The ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

